

7./X. 1915

Die Versorgung mit Lebensmitteln.

✠ Berlin, 7. Okt. (Telegr.) Der Vorstand der sozialdemokratischen Landtagsfraktion Preußens hat den Ministerpräsidenten v. Bethmann Hollweg um Maßnahmen gegen die Lebensmittellage ersucht. Daraus hat Herr v. Bethmann Hollweg erwidert „daß sich die preußische Staatsregierung ebenso wie die Reichsleitung der Bedeutung dieser Fragen voll bewußt ist. Wie bisher so wird auch fernerhin alles geschehen, was in der Macht der Staatsregierung liegt, die schwierige Lage, insbesondere der unbemittelten Bevölkerung, durch Regelung der Lebensmittelpreise und der Lebensmittelbeschaffung zu mildern“. Gleichzeitig teilt der Kanzler mit, daß in Aussicht genommen ist, in den Beirat der Reichsprüfungsstelle für Lebensmittelpreise Vertreter aller Fraktionen des Reichstags als Mitglieder zu berufen und ihnen so Gelegenheit zu geben, an der Lösung der schwierigen Fragen der Preisgestaltung und Versorgung selbst mitzuarbeiten.